

# Der FCM auf der Allianzkonferenz in Bad Blankenburg

17.August 2017



Vom 26. bis 30. Juli fand in Blankenburg die Allianzkonferenz unter dem Thema „reform.aktion“ ganz im Zeichen des 500. Jahrestages der Reformation statt, und auch in diesem Jahr war der FCM mit einem Stand vertreten. Neben dem Missionsleiter Andreas Kaden war auch Annett Seifert mit dabei, die erst Anfang Mai von Ihrem 3monatigen Freiwilligendienst in Brasilien zurückgekehrt war, und somit den Interessenten aus erster Hand von der Arbeit in unseren Projekten berichten konnte. Bei einer Tasse heißen, brasilianischen Kaffees kam so manches gute Gespräch zustande, und wir freuen uns, damit wieder einige junge für einen Freiwilligendienst mit dem FCM interessiert zu haben.

## Nachrichten

07.Juni 2018



Freundeskreis Christlicher Mission e.V.

# DSGVO

## [FCM: Datenschutz](#)

**Liebe Freunde, auch wir als FCM sind von der neuen DSGVO (Datenschutz-Grundverordnung) betroffen.**

[Weiterlesen ... FCM: Datenschutz](#)

07.Juni 2018



[Renaser: Alle Dinge sind möglich ...](#)

**... dem, der da glaubt (Markus 9,23).** Heute möchte ich Ihnen von 2 Kindern berichten...

[Weiterlesen ... Renascer: Alle Dinge sind möglich ...](#)

07.Juni 2018



---

## [POCM: BE THE SOURCE](#)

**BE THE SOURCE**, „Sei die Quelle“, das war das Motto mit dem POC in das Jahr 2...

[Weiterlesen ... POCM: BE THE SOURCE](#)

07.Juni 2018



## MTHUNZI: Verlass dich ganz auf meine Gnade

Kürzlich beim Bibellesen ist mir ein alt bekannter Vers wieder ganz wichtig geworden und mir fie...

[Weiterlesen ... MTHUNZI: Verlass dich ganz auf meine Gnade](#)

07.Juni 2018



## AMB: In Gottes herrlicher Natur

Hier in unserem Bundesland, nicht all zu weit von Palmeira entfernt, befindet sich der Canyon Gua...

[Weiterlesen ... AMB: In Gottes herrlicher Natur](#)

07.Juni 2018



[Uganda-Update: Nähprojekt und Mahlmaschine](#)

Ziel in der Entwicklungshilfe ist es meistens, Projekte auf eigene Füße zu stellen, damit sie o...

[Weiterlesen ... Uganda-Update: Nähprojekt und Mahlmaschine](#)

09.Mai 2018

[Neue FCM-Mitarbeiter und Freiwillige](#)

Liebe Freunde, wir freuen uns besonders darüber, in diesem Jahr mehrere neue Mitarbeiter in unse...

[Weiterlesen ... Neue FCM-Mitarbeiter und Freiwillige](#)

09.Mai 2018



## [Freiwilligenbericht von HHM](#)

Ein wunderschönes Hallo! Heute möchte ich euch von einen wunderschönen Erlebnis von Anfang des...

[Weiterlesen ... Freiwilligenbericht von HHM](#)

09.Mai 2018



## [Nachrichten von PARA - Mai 2018](#)

Im April hatten wir wieder einige Ab-und Zugänge in der Therapeutischen Gemeinschaft: Estefano u...

[Weiterlesen ... Nachrichten von PARA - Mai 2018](#)

Seite 12 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [9](#)
- [10](#)
- [11](#)
- 12
- [13](#)
- [14](#)
- [15](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)